



México D.F 25 de octubre 2013

ANUNCIA SNTSS ADHESIÓN A PROYECTO PRESIDENCIAL

- ✓ **Respalda el gremio convertir al IMSS en cimiento de la política de salud universal**
- ✓ **Trabajaremos de la mano en la ampliación de la Seguridad Social en México**

El Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS) anuncia su respaldo total a la iniciativa de Enrique Peña Nieto, Presidente de la República de convertir al Instituto Mexicano del Seguro Social en el cimiento de su política de salud universal.

“El Comité Ejecutivo Nacional del SNTSS hace público su adhesión al proyecto del Primer Mandatario para ampliar los beneficios de la Seguridad Social entre los mexicanos a través de la implementación de la pensión universal para adultos mayores de 65 años y del seguro de desempleo.

“Estamos listos para trabajar de la mano con el Gobierno federal en la implementación de esta estrategia. Manifestamos nuestra plena disposición a sumarnos a esta cruzada social”, apuntó el Doctor Manuel Vallejo Barragán, Secretario General del SNTSS.

Agregó que los trabajadores del Seguro Social han enriquecido la historia del IMSS, ahora, dijo, “seremos protagonistas de esta etapa de renovación que beneficiará a millones de mexicanos”.

El líder de los trabajadores del Seguro Social agradeció al Presidente sus palabras de reconocimiento a la labor de los trabajadores y el Sindicato en el marco de la Cuarta Asamblea General Ordinaria del Seguro Social.

“Decir que el “IMSS es una conquista de los trabajadores” nos honra y compromete”, dijo Vallejo Barragán.

El Secretario General del SNTSS aplaudió el anuncio de más inversión al Instituto, un gesto, dijo, que muestra voluntad por reducir rezagos en beneficio de nuestros derechohabientes.

Vallejo Barragán recordó que el gremio ha tomado acciones concretas para consolidar al Seguro Social.

Dijo que el fortalecimiento del IMSS está en proceso y éste no pasa por trastocar los derechos laborales de sus trabajadores.

“Ya quedo demostrado que no somos la causa de la crisis del IMSS. Ahora mismo se toman diversas medidas para fortalecer sus finanzas y ninguna pasa por afectar las conquistas laborales de nuestros agremiados”, concluyó.